
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和４年５月 ２６日 

期 日 令和４年 ５月２０日 (金) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

３月２０日 パン作り 

３月２１日 ぼたもち作り 

３月２５日 K.T さんお誕生日会 

３月２６日 お好み焼き作り 

 

４月２日 K.T さんお誕生日会 

   ４月６日 大洞へ。 

   ４月８日 弁天浜へ。 

   ４月９日 筒石へ。 

   ４月１０日 白山神社・海洋高校さくら坂へ。 

  ４月１６日 避難訓練（火災想定） 

   ４月１７日 徳合へ 

   ４月１７日 餃子作り 

   ４月２６日 弁天岩へ。鯉のぼり見物 

 

   ５月４日 よもぎ・ふき採り 



   ５月５日 よもぎ団子作り 

   ５月５日 屋外でお茶 

   ５月５日 菖蒲湯 

   ５月１４日 月不見の池へ 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（１件） 

 

転倒が１件ありました。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

新型コロナウイルスオミクロン株の感染者は、従来株に比べ重症化しにくい傾向があることから、施

設内療養に方針がシフトしている。協力医療機関等との往診体制を確認してほしい。 

入居申し込み者数も可能であれば報告に加えてほしい。 

＜管理者＞ 

分かりました。主治医との協力体制と確認を改めてしていきます。 

入居申込者数は、新たに申し込みがあった方や、状態が変わった方、他の施設に入居した方もいまし

たが、現在、待機者数は 30 名以上います。 

 

＜民生委員＞ 

職員の尽力により、日々有意義に運営されていることに心より感謝申し上げる。コロナ禍に負けず、

色々な行事や活動を工夫して行われていると思う。5 月 14 日「月不見の池へ」これらの楽しい行事の

お陰で入居者の方々も青春の頃を懐かしく思い出し心が癒されていると感じた。 

 

＜入居者のご家族＞ 

4 月 2 日に誕生会を開催して、大好きな赤飯とおぼろ汁で祝って頂き感謝している。色々なところに 

出かけて季節の移ろいを感じている事は大切な事だと思う。皆さんと一緒に行動できている事が一番

である。付き添い介護も大変だと思うが宜しくお願いする。広報で、顔が写っていると、元気そうな

状態が見えるので、今は広報が頼りになっている。写真をこれからもたくさん載せてほしい。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

屋外で活動しやすい時期になったが、転倒や事故予防に留意し季節を感じられる活動をお願いしたい。

まだまだ糸魚川市でも新規陽性者が増えてきているので、引き続き感染予防をお願いしたい。 

 


